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会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 1月18日（木）

卓話 中西 徹 君

■ 例会後13：40～

ＰＥＴＳならびに地区チーム研修セミナー

打ち合わせ

例会日：2024年1月11日
（令和6年1月11日）

■ 初例会と新年会 於：オ・セイリュウ

1月度定例理事会 ＰＭ4：30～

初例会 ＰＭ6：00～ Ｂ2Ｆブラジリア

新年会 ＰＭ6：30～ Ｂ2Ｆブラジリア

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」「一月一日」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 1月度定例理事会

皆様、新年明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては健やかに新春をお迎えなされたこととお慶び申し上げます。 今年は輝かしい一年でありま
すことを心から祈念申し上げます。 昨年中は大変お世話になりありがとうございました。 本年もどうぞ宜しくお願
い致します。
さて、あろうことか元日の夕刻に最大震度７を観測した地震が能登地方を襲い、家族団欒の最中多くの方々が
被災されました。そしてその翌日には地震による救援活動最中の海上保安庁の航空機と民間旅客機が滑走路内
で衝突事故という衝撃のニュースが飛び込んできました。尊い命を震災並びに事故により犠牲になられた方々に
深く哀悼の意を表しますとともに現在治療に当たられている方々には心からお見舞いを申し上げます。 そして今
なお安否が不明の方々には一刻も早く救出されることを心から祈るばかりです。 いよいよ23－24年度も下半期
を迎え新たな年明けと共に改めて身の引き締まる思いで一杯です。 会員増強10名を目標に臨んだ一年ですが、
半期を終え本日の理事会でご承認を頂いたお二人を加えて漸く4名です。「何としても達成するぞ」という強い思い
で取り組んでいます。 古川会員増強委員長を始め皆さまご理解、ご協力の程宜しくお願いします。 ところで昨年
の暮れ、あるテレビ番組に（黒柳徹子さん）が出演されていて、司会者が徹子さんに「何か欲しいものは有ります
か？」との問いに暫く思案の後「この年になるともう欲しいものは何もありません、でもしいて言うなら世界中に平
和が欲しい」と仰いました。ロシア・ウクライナ問題を始め、世界の至る所で紛争が続いています。「平和」は人類
永遠のテーマですが争いは収まる気配は有りません。紛争で犠牲になる子供たちや一般市民の人々が平和で幸
せに暮らせる時代がいつになれば来るのでしょうか？ 今年はパリで夏季オリンピックとパラリンピックが開催され
ます。平和の祭典をきっかけに、徹子さんの願いが世界中に届き、紛争が少しでも解決する事を切に願うばかり
です。「ホロホロと鳴く山鳥の声聞かば父かとぞ思う母かとぞ思う」奈良時代の僧侶「行基」の歌ですが、生きとし
生けるものは全て元が繋がっていることを表しており世界中の人類の誰かは過去の自分かもしれない。そう考え
れば無益な争いは無くなると思います。
年頭に当たり穏やかで平和な一年でありますことを改めて祈念申し上げ、会長の時間とします。

職業奉仕月間

２０２３～２４年度
第６回大橋年度幹事団会議議事録

2023年12月18日（月）16:00～17:30
場所：ガバナー事務所大会議室
議事録：議事録グループＦ（戸田）
出席者（順不同、敬称略） 大橋GE、吉崎、中西、田
原、古川、吉川、岡田、石田、一
由、戸田、井上（みどり）、山村（みどり）、木村（大阪
南）
Zoom;前田、河村、山崎、松木、平澤（ネクスト）、森
本（大阪北）

1. 開会・ガバナーエレクトご挨拶
年が明けたらすぐにオーランドに出発するため、現
在色々準備中である。
2. 出席者確認 (資料１)
3. 報告・協議内容

Ａ．国際大会・地区大会グループ（中西副代表幹
事）
大阪ナイトの場所はだいたい決まった。北埜さんが
全面的にバックアップしてくれるとの事。
(1) 地区大会準備状況（岡田地区大会実行委員長）
先日地区大会が行われた。詳細なスケジュールを
作らないといけない。当日色々トラブルがあったの
で我々の年度は気を付けたい。開会式は我々年度
も40 分でいい。
会長幹事部門の講師は石田さんの従兄弟で日本
女子文化大学の福田安典氏に依頼したい。
専門は近代史。話も面白いので適任である。分科
会の第二部門は青少年交換を中心に行いたい。
エクスカーションは元ロータリアンの西村さんに依
頼予定。晩餐会の会費については食材の高騰につ
き値上げするのが妥当である。受益者負担の原則
を踏まえて決めていく。大阪府知事・市長の挨拶の
依頼は大阪ＲＣの立野さんを通じて依頼をしてもら
う。友愛の広場については予算決定しないと内容
が決められない。

Ｂ．地区活動グループ（田原副代表幹事）
(1) 地区チーム・ＰＥＴＳ・地区協内容について
地区チーム研修セミナーとPETS の予算書を財務
委員会に提出している。どちらも懇親会の会費で穴
埋めする建付けになっているので、できるだけ懇親
会に来てもらわなければいけない。地区チームの
委員会別協議では人数の多い委員会もあるので自
己紹介は懇親会でしてもらうようにする。事前に
メールで周知してもらいたい。
地区協については次回報告する。3/22 の事前説
明会のSAA 担当の方は必ず出席してもらう。

(2) 次年度委員会について（吉崎）
来年の組織の構成を通知するのが今年中にすべき
こと。

(3) 次年度ポリオタスクフォースについて
1 月2 月中にメンバーが集まれる日が決まり次第
キックオフとする。

Ｃ．地区運営グループ（古川副代表幹事）
(1) ＤＸ進捗
特に進捗はない

(2) ガバナー月信予定
目次の下に掲載する写真を野鳥とする。広告欄は
「AD ひろば」とする。費用、掲載内容については次
回までに取りまとめて報告する。

Ｄ．地区財務グループ（前田財務委員長）
(1) 24-25 予算案について
大きく変わっているのは青少年部門とロートアクト
部門である。全体的には赤字ではあるが、積立分
があるのでこのままでいく。

Ｅ．その他連絡事項
(1) 1月27日（土）地区Ｒ財団補助金管理セミナー
手伝いについて
延原年度の方から旗のかけ方など直接引き継ぐの
でできるだけ出席が必要。

(2) 1月からの幹事団組織について
1月から幹事団組織が変わる。出席できない方は
相談役とする。

(3) 消耗品の購入
オクトンで購入済み。ネクタイ、バッジ、スカーフは１
月に配布する。

(4) プレゼン構成作成スケジュールについて
年内中に日にちを決めて打ち合わせをする。

大橋ガバナーエレクト今月の予定

（代表幹事予定者：吉崎記）

1月7日～11日 国際協議会（米国オーランド）

1月15日 第7回幹事団会議

1月15日 第7回ガバナー補佐エレクト会議

1月18日 地区規定・決議審議委員会

1月26日 地区研修委員会

1月27日 地区財団補助金管理セミナー

1月31日 ポリオタスクフォースキックオフ会

議

（ひとこと）

大橋ガバナーエレクトと奥様は、米国オーランドで

国際協議会に参加されています。

この協議会は、5泊6日連日連夜に渡りRIの方針

を叩き込まれるもののようで、帰ってきたら人が変

わっていると言われています（パストガバナー談）

2月の地区チームからはいよいよ大橋年度が始

動します。いよいよクラブ全員で船を漕ぐ時期が

やってきました。

私も節分には一足早く、鬼の形相になってきてお

ります。

ロータリーにはNoは無いを心に、よろしくお願いい

たします！（吉崎）



12/21 12/28 1/4

HC出席 24(1）名 休会 休会

MU出席 2(0)名

修正出席率 61.90％

（12/21）の出席者数：24名（1）

12/21 出席率：57.14％ 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 12月21日

持ち回り理事会議事録

（細則第4条第3節の会長要請に依る。）

◎2023年12月26日（火）

Ⅰ．承認事項

議案

１）入会希望者の件

入会希望者、明石紀世彦君ならびに吉川雄太君

を細則第11条第2節に照らし職業分類委員会、

会員選考委員会にて選考の結果、職業分類と

会員資格の条件をすべて満たしておりますので、細

則第11条第3節に基づき、添付書類4枚を確認の上、

承認する。

→承認

★オーランドに到着 ロータリーソング

明けましておめでとうございます。
本年も宜しくお願いします。
1月6日にオーランドへ到着して、翌日の晩餐会か
らスタートしました。
晩餐会ではフェイスブックで事前に知り合ってた
たくさんの友達と出会いました。
8日から本格的にセミナーがスタートしました。
夕方までわずかな休憩だけで、みっちり研修でし
た。
夕食では、隣の人と仲良くなったり、同じ日本の同
期と語ったりして、楽しい時間を過
ごしました。
今日9日も、みっちり研修して疲れ果てましたが、
明日も頑張ります。
しんどいですが、世界中の友達と仲良くなって楽
しみたいと思っています。

大橋ガバナーエレクト報告

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ
よろしくお願いいたします。
≪これからの予定≫
【1】 本日、例会前、1月度定例理事会

衛星クラブ4クラブ合同例会
【2】 1/18（木）例会後、ＰＥＴＳならびに地区チー

ム研修セミナー打ち合わせ
【3】 1/23（火）衛星クラブ例会 19：00～
【4】 1/25（木）第2回クラブフォーラム

例会後、第6回地区大会準備委員会
≪連絡事項≫
【1】  本日例会前に1月度定例理事会を開催いた

しました。また、例会後引き続き新年会を開
       催いたします。
【2】 1月12日付にて、下期の会費及び諸経費の

一月一日

年のはじめの ためしとて
終わりなき世の めでたさを
松竹たてて 門ごとに
祝う今日こそ  楽しけれ

★ローゼンクリーク晩餐会

3350地区タイのガバナーエレクト

★次年度ＲＩ会長のテーマ

★パーティー

2024-25ステファニーＡ. アーチック会長

★本会議と分科会
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